



Bewegen und begegnen – miteinander reden

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger

Die **aktuellen Themen der Pandemie** und den damit verbundenen Einschränkungen verlangen uns, unseren Jugendlichen und unseren Kindern **sehr viel Verzicht** ab.

Deshalb freut es uns besonders, noch vor dem Jahreswechsel, Sie über ein neues Vorhaben zur weiteren **Aufwertung** unserer **Lebensqualität** in Gramatneusiedl zu informieren.

Im Zuge der Planung des Neubaus des Feuerwehrhauses hat sich die Gemeinde zur Herstellung einer **Begegnungszone für Bürgerinnen und Bürger aller Altersgruppen**, mit speziellen Angeboten zur Bewegung und Begegnung, im Bereich des Friedhofs entschlossen.

Diese Begegnungszone soll **in Form eines Freizeitparks** ausgestaltet werden und die freie Fläche in ein **Naherholungsgebiet** verwandelt werden.

Der **Gemeinde Gramatneusiedl** ist es ein **besonderes Anliegen**, bei baulichen Initiativen, welche insbesondere die unmittelbar angrenzenden Bürgerinnen und Bürger, sowie das Gemeindebild und -wohl betreffen, die Möglichkeit zu bieten, im Rahmen vertretbarer Möglichkeiten, **an der Gestaltung** dieser Initiativen teilzuhaben, bzw. **mit Ideen und Vorschlägen mitzuwirken**.

Aus diesem Grund möchten wir Sie zu einem **Informationsabend** über das Vorhaben einladen.

Datum: Freitag, 7. Jänner 2022 von 17:00 bis 19:00

Ort: NÖ Mittelschule Gramatneusiedl

Um den aktuellen und potenziell kommenden Anforderungen der **COVID Maßnahmen** entgegenzukommen, werden wir die Teilnehmeranzahl auf **max. 25 Personen** beschränken.

Wir ersuchen Sie daher um **schriftliche Anmeldung** unter der

E-Mail Adresse: buergerbeteiligung@gramatneusiedl.at, Betreff: Freizeitpark

Bitte geben Sie Ihren Namen und Ihre Wohnadresse und ihr Interessensgebiet zum Vorhaben an. Die Anmeldungen werden nach Anrainernähe, Interessensgewichtung und Eingangsdatum gereiht. Die gereihten Personen werden folglich über Ihre Teilnahmemöglichkeit verständigt.

Wir wollen durch diese Bürgerbeteiligung eine **transparente, faire** und **gestalterische Möglichkeit** schaffen, um einen bestmöglichen und breiten Konsens zu finden, für unsere Gesundheit, für unser Wohlbefinden, für unser Wachsen.

Wir freuen uns auf Ihre rege Teilnahme und **wünschen Ihnen und Ihren Familien** auch auf diesem Wege **einen guten Rutsch ins neue Jahr**.

Mit besten Grüßen

Mag. (FH) Thomas Schwab

